



Signataire : Amar Madani

Date de dépôt : 5 septembre 2024

Question écrite

Bilan de la collaboration entre les HUG et le CHUV ?

Je souhaite attirer votre attention sur la collaboration entre les HUG (Hôpitaux universitaires de Genève) et le CHUV (Centre hospitalier universitaire vaudois).

Plusieurs initiatives ont été lancées par le passé en faveur de cette collaboration pour améliorer la qualité des soins, optimiser les ressources et surtout favoriser la recherche médicale.

Afin de mieux cerner l'impact de cette collaboration tant au niveau des services et politiques de santé que des patients, je vous saurais gré de bien vouloir me fournir un bilan détaillé de cette politique, plus précisément je souhaiterais obtenir des réponses aux questions suivantes :

- ***Quel est le bilan actuel de la collaboration des HUG avec le CHUV et où en est-on ?***
- ***Quels sont les protocoles de collaboration signés entre les deux centres et dans quels domaines spécifiques (soins, recherches, formation, etc.) ?***
- ***Quelles mesures sont actuellement en cours pour créer des partenariats structurés ?***
- ***Quels sont les points forts de Genève par rapport au CHUV ?***
- ***Quelle stratégie préconisez-vous pour que Genève réussisse ce partenariat tant souhaité avec le CHUV ?***

Je vous remercie par avance pour l'attention particulière que vous accorderez à mes questions en me fournissant toutes les informations détaillées.